

「西洋が破壊しつつある強力な価値としての家庭と神」

フリン将軍がプーチン大統領演説を賞賛

Sputnik International

February 23, 2023



ウラジミール・プーチン大統領は、2月21日の連邦議会への演説の中で、ロシアに対して西側が進める攻撃的な、情報・文化戦争を非難し、ロシアは、西欧かぶれの、靈的な「墮落と腐敗」から自国の子どもたちを護ると言った。

前ドナルド・トランプ国家安全保障アドバイザー、マイケル・フリン (Michael Flynn) は、ロシアのプーチン大統領が、西側のイデオロギーに反対して、支持し推進している諸価値に、心から賞賛を表明した。

退役したマイケル・フリン将軍は、ツイッターで更に強調し、ロシアの指導者が「この西洋が破壊しつつある強力な諸価値」を弁護しているのを聞くのは、「恍惚とする」fascinatingほどだと言った。

2月21日、連邦会議への年次大統領演説の話題で、ウラジミール・プーチンは、すでに多くの西側諸国が染まってしまった、靈的な「墮落と腐敗」を慨嘆した。

「彼らは、戦場でロシアに勝利することは不可能だと理解せざるを得ないでしょう。そこで彼らは、我々に対するますます攻撃的な、情報攻撃を行っているのです。選ばれたターゲットは、何よりもまず我々の若者、若い世代です。そしてここでも彼らは絶えずウソをつき、歴史的事実を曲げ、我々の文化に対する、ロシア正教会に対する、またわが国の他の伝統的な宗教組織に対する、止めどもない攻撃を行っているのです」と、プーチンは連邦会議の演説で言った。

更に彼は続けた：――

「彼らが彼ら自身の国民に対してやっていることを見ればよい。それは家庭の崩壊、文化的・国家的アイデンティティの崩壊、ペドフィリアに至るまでの、子どもたちに対する異常な振舞いや虐待は、通常のこと、彼等の生活の通常なのだと宣言しています。一方で、聖職者や僧侶たちは、同性結婚を祝福するように強制されているのです。」

マイク・フリンによってツイッターに投稿された、このプーチンの言葉は、多くの人々をインターネットに引き寄せた。中には、「プーチンは本物（純粋）だが、ゼレンスキーについては、すべてが作られたものに見える」と言っている人もいる。

また、ある人々は、プーチン大統領によって述べられた、伝統的な家庭の価値に賛同すると言い、「これこそ我々が聴くべき言葉だ」と言った。

また更にある人は、このロシア指導者の言葉は、「アメリカの悲しい現実を、ありのままに響かせている」と言った。・・・

【訳者 Greatchain 注】

マイク・フリン将軍と言え、2020年、トランプ大統領が自らの意志で大統領職を去ったとき、続出する裏切り者の中で、残ったわずかの固いトランプ支持者の一人として、我々の記憶に残っている。そのフリン将軍が、あの長いプーチン演説の中から、最も重要な個所に注目して、そこを強調したのはさすがとすべきである。

そもそもこのウクライナ-ロシア戦争は、武力の勝ち負けでなく、どちらが腐っているか、どちらが健全であるかの争いである。プーチンの指摘する西側の、霊的な「腐敗や墮落」を無視するか、戦争とは別の問題であるかのように思わせる、政府-メディア連合体こそ、腐りきった、何一つ判断のできない者たちである。プーチンの長い演説の言葉の中に、

何かごまかしやウソがあるか、彼が、エゴとプロパガンダだけのグローバリストと、同じ土俵に立って行動しているかどうかを、よく読んでみるがよい (Sputnik 日本)。

私はフリン將軍の指摘する、プーチン大統領の立場にかなり前から注目し、強調してきた。<https://www.dcsociety.org/2012/info2012/170831.pdf> etc. 数年前には、ご存知の家庭を中心とする教団の人々が、プーチンとスターリンを一緒にしているらしいので、その蒙を啓くために談話会をやったことがある。プーチンはこの教団と、家庭や悪に対する立場が同じだった。

スターリンは歴然と悪人である。プーチンは、ロシア民族が欺かれてきた、悪としての共産主義と戦って、ここまでロシアを導いてきた人である。そして今、その共産主義（神と人間を敵とする思想）の側にいるのが、バイデン政権とその背後のグローバリストである。彼らは「純粹悪」であるから、核兵器をも人類毒殺をも辞さないだろう。最も恐ろしいのは武器でなく、若い人々を洗脳して悪魔思想を吹き込み「魂」を奪うことである。プーチンはそれを知っている。主流メディアその他のエセ教育者は、いつまで曲がった思想を押し通すつもりなのか？ これ以上見苦しい言論はやめよ。鉄面皮の悪事はやめよ。

せめて西側に、戦局拡大の意思はあっても、停戦を受け入れる意思は初めから全くなかった事実と、「ノルド・ストリーム」パイプラインの破壊が、アメリカとその協力者によって行われた事実ぐらいは、正直に報道したらどうか？